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COMUNICATO STAMPA  
 

Renzi: la Regione, dopo la nostra richiesta, finalmente sistemerà le scogliere di 
Bellaria Igea Marina dopo quattro anni dagli ultimi interventi 

 

“L’Assessore Regionale Bruschini, finalmente, dopo due anni che sostenevamo la necessità 
di intervenire sulle scogliere di Bellaria, prima con l’interrogazione del 26 febbrario 2007, e 
poi con l’interrogazione del 7 ottobre 2009, ha risposto positivamente alle nostre richieste. 

 

Tant’è che l’Assessore – ha sottolineato il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di AN-PDL -
, oltre a condividere lo stato di criticità della costa bellariese descritto nella nostra 
interpellanza presentata all’inizio del mese di ottobre, ha fatto inserire, così come avevamo 
chiesto, nel Bilancio di Previsione 2010 della Regione circa 300.000,00 euro per effettuare 
la manutenzione delle scogliere lungo il litorale di Bellaria Igea Marina, ripristinando le 
testate, apportando dove è opportuno le dovute ricariche e restringendo i varchi delle 
scogliere stesse.  

 

Inoltre – ha proseguito Renzi - verrà eseguito un ripascimento, entro la prossima 
primavera, per recuperare i tratti di spiaggia interessati maggiormente dall’erosione e  
rialzare il livello dello stesso litorale, al fine di contrastare l’azione di subsidenza, dovuta 
principalmente alla forte artificializzazione a cui è stato sottoposto il lungomare bellariese 
negli anni passati, e che ogni anno provoca costantemente l’abbassamento di questa 
fascia di territorio. 

 

Per quanto riguarda, invece, il pennello di delimitazione della darsena, i tecnici della 
Regione lo ritengono, solo parzialmente, causa della forte azione erosiva manifestata verso 
sud, ma in ogni caso si raccomandano di non protrarre a lungo l’attuale status quo, per 
evitare l’ulteriore peggioramento della situazione, facendo o completare i lavori della 
darsena o in alternativa ripristinando lo stato iniziale dei luoghi.” 
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